
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kaiserburg“ vom 23. Dezember 2018, 08:29

....dann hätten wir auf den Aufstieg verzichten sollen. Zweigleisig planen ja, aber ein bischen
ambitioniert darf, nein muss man sein.
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